

ひらめき箱(意見・要望等)対応状況

番号	21	開封日	平成29年3月1日
ご意見			
<p>よく村山公園をウォーキングしてますが、中川原公園みたいに距離表示がしてあると便利だと思います。保育園の園児がマラソン大会をするのにも便利ではないでしょうか？</p>			
回答			
<p>ご提案をいただきありがとうございます。 担当課であります都市計画課よりお答えいたします。 平成22年度に中川原公園を整備するなかで、中川原公園の園路は、散歩や散策をしながら球磨川や人吉城跡等の景観を楽しんでいただくために、またウォーキングやジョギングをされる公園利用者のために、公園外周部に距離標を備えた園路を整備しております。</p> <p>ご提案は、「村山公園の多目的広場・テニスコートの外周部の園路に距離標を設置しては」、とのこととと思われます。</p> <p>公園利用者の利便性向上につながる良いご提案でありますので、平成29年度に木製の距離標を200m間隔で設置したいと存じます。</p> <p>都市計画課では、市民が楽しく、安全・安心して利用していただくため、都市公園の管理等を行ってまいりますので、今後ともよろしく願いたします。</p>			

ひらめき箱(意見・要望等)対応状況

番号	22	開封日	平成29年3月1日
ご意見			
<p>先日、中川原公園に子ども達と行ったらキャンピングカーが3台も止めてあって、車が止められず帰ってきました。いつからキャンプ場になったのですか？大きなテントもたててありました。普通に遊びに行けるところではないのですか？一部の人たちの為ですか？今まで何度も同じような事がありました。大きな車を止められたら、2台分はつぶれます。少ししかない場所なのに、すごく迷惑です。どうせなら石野公園をオートキャンプ場にして、ちゃんと管理してもらった方がいいです。</p>			
回答			
<p>ご意見をいただきありがとうございます。 担当課であります都市計画課よりお答えいたします。 中川原公園は、都市公園のなかで街区公園と位置づけしておりまして、公園の近くに住んでおられる住民の皆様が利用していただくことを目的とした都市公園でございます。</p> <p>その駐車場は、公園利用者及びトイレ等を利用される方を対象に駐車台数(大きさ)を計画し、設置しております。 また、臨時的に催し等をする場合を考慮しまして、臨時駐車場も設置しております。</p> <p>ご指摘のキャンピングカーの駐車についてでございますが、常設の駐車場へのキャンピングカーの駐車につきましては、職員が現地へ行きまして、公園以外への移動をお願いしたり、臨時駐車場を設ける期間中は看板を設置して、臨時駐車場へ駐車していただくようにしております。</p> <p>また、「いつからキャンプ場になったのか」とのご指摘につきましては、中川原公園は人吉市の都市公園でございまして、本市では市民の皆様をはじめ全国から本市に来られる多くの皆様に気軽に利用していただける公園として管理しておりますので、ご理解をしていただきたいと存じます。</p> <p>「どうせなら石野公園をオートキャンプ場にして」とのことですが、現在本</p>			

市では、石野公園のキャンプ場の一部をオートキャンプ場にできないか検討しております。

都市計画課としましては、今後も公園を訪れる多くの皆様に快適にすごしていただけるよう公園利用者の皆様へ注意や指導をしてみたいと存じます。

なにとぞご理解とご協力をお願いいたします。

ひらめき箱(意見・要望等)対応状況

番号	23	開封日	平成29年3月1日
ご意見			
<p>山江のインターチェンジの高速バス停の横に車の駐車を造成してほしいという希望が出ているが人吉市では考えられないのか。ぜひ作ってほしい。</p>			
回答			
<p>この度は、本市の交通政策につきまして御意見賜りありがとうございます。自治振興課交通政策係にてお答えさせていただきます。</p> <p>高速バス御利用の方が、自家用車でアクセスした上で「人吉IC」停留所を御利用いただく場合、近接の民営駐車場（約100台分）及び本市管理の駐車場（6台分）に駐車が可能となっております。いずれの駐車場につきましても利用が多く、特に休日などは場内の混雑も見られるところです。</p> <p>本来であれば御意見のとおり、早急に駐車場を整備し需要を満たすことが最善策となりますが、まだ具体的な検討段階には至っておらず、早々に抜本的な改善を施すことが難しい状況でございます。</p> <p>本市としましては現在、比較的早期の改善を実現する手段として、パーク＆ライド（駐車＋地域公共交通によるアクセス）環境の整備、自転車利用者の環境改善、路線バス乗継ぎ改善の検討を行っており、自家用車以外でのアクセス増加も図る必要があると考えております。</p> <p>今後、「人吉IC」停留所御利用者の皆様の利便性向上が実現しました折には、周辺町村の広報誌掲載など御協力いただき、住民の皆様に周知を行ってまいります。</p> <p>今後とも、本市の公共交通政策につきまして御理解御協力賜りますようお願い申し上げます。</p>			

ひらめき箱(意見・要望等)対応状況

番号	24	開封日	平成29年3月1日
ご意見			
<p>先日のひとよし春風マラソンは天候にも恵まれ、盛況でとてもよかったと思います。これからも、皆さんに愛されるマラソン大会として、回を重ねてほしいです。</p> <p>さて、春風マラソンではランナーや沿道で応援する人などが、気持ちよくマラソンを楽しめるように参加に関する規程やガイドラインのようなものがあるのでしょうか。</p> <p>今回も、職場や商店等のPRのためなのか、のぼり旗を持っているランナーの姿がありました。風や道路状況によっては他のランナーを傷つけたり、転倒させたりする恐れがあると思いました。以前、裸に近い下着姿のランナーもいました。</p> <p>春風マラソンより後に始まった熊本城マラソンでは、ランナーへのお願いとして、服装(ウェア)等に関するガイドラインがあると聞きました。</p> <p>皆で安全に楽しむため、ぜひご検討ください。</p>			
回答			
<p>ひとよし春風マラソン実行委員会の所管であります、社会教育課からお答えいたします。</p> <p>お尋ねいただきました参加に関する規定やガイドラインについては、年齢や健康に関するもののほか、現在特に定めておりません。</p> <p>各地の大会においては、厳格な服装規定を設けている所、全く設けていない所、仮装等を奨励している所など様々です。</p> <p>ご意見にありますとおり、他のランナーや応援者に危険を及ぼす恐れがある携行品については、安全に楽しんでいただくためにも、実行委員会専門部会等で規制(ガイドライン)を検討してまいりたいと存じます。</p> <p>また、服装(ウェア)等については、皆さんが楽しめる基準の判断など難しいところもありますので、今後引き続き検討してまいりたいと存じます。</p> <p>貴重なご意見ありがとうございました。</p>			